
[事業部会委員]

　☑オブザーバー：高橋　伸（広報部長）

      講演会：

　　　写真展：

鹿嶋祭保存会　第４回事業部会議議事録　

出　席　者

場　　　　所

平成２４年１０月２９日（１６ 時~） ウエスター　２F１号会議室

日　　　　時

(1) 部長挨拶

(2) 前回会議議事録の確認

(4) 地域づくり交付金制度活用の事業内容について

(3) 今回事業の反省と課題の検証

(5) 地域以外からの見学者対応策について

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　□赤坂光一理事  □山本義臣理事

☑高橋昭一理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 ☑安田　正理事  ☑大倉孝作理事

出席者　☑７名/９名

(6) その他について

　　次回の部会開催日：　平成２５年　１月３０日（水）　　ＰＭ　５：００　

　　　　場所：　楽亭すずらん　　（会議終了後に新年会に移る：会費3,000円）



　　・講演会について：

議　事　内　容

（４）地域づくり交付金制度活用の事業内容について　　　

　　　　鹿嶋祭りの話が少なかった。大島正美氏による講演会を今後も続けてお願いするこ

　　　　って行くことが新屋鹿嶋祭の確立に貢献し伝承につながる。

（６）その他について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　1.30 一部修正

　　　・鹿嶋祭の時に写真展も同時開催出来ないか。

　　　スにならざるを得ない。今回キャンセルが有り、西部地区の他町からの苦情もあった。

　　　　更なる紹介のパネル展示は、年内の秋田銀行新屋支店内は予約が一杯らしい。ナイ

　　　・大正・明治に遡ると事実が判らなくなる状態なので、これからの有り様を新たに作

　　　・県内各所の鹿嶋祭を視察し実態を知り、ゆくゆくは他地域と交流する。

　　　とによって内容が充実してくることも考えられる。

　　　　次回はお年寄りを集めた座談会形式のシンポジューム方式も考えられる。昔の鹿嶋

　　　祭の実際を思い起こして語り合ってもらって内容を記録しながら継続開催も考慮する。

　　・写真展について：　　　

　　　　初回としては上出来だった。写真の大きさも良いのではないか。次回からの飾り物　　

　　　等に工夫がいる（今回と同じ構成には出来ない）。来年のブースの広さは狭いスペー

　　　・市の広報や秋田の新聞等にも鹿島祭が行われることを事前に載せてもらい宣伝する。

　　　・ガツギ・カヤとかイタヤカエデや柳、ドロノキ等使用している植物類の調査をする。

　　　・ポスターを作って秋田市内各所に掲示し鹿嶋祭開催をアッピールする。

（１）部長挨拶

　　　この度の写真展は好評だったのではないかと思われます。以下省略。

（２）前回会議議事録の確認について

　　　話し合われた事業については既に実行開催されておることから議事内容の説明を省き

　　　次の議題に移る。

（３）今回事業の反省と課題の検証

　　　　鹿嶋船のミニチュアを作って事務局の日吉神社に展示する。鹿嶋祭りの先頭の子供

　　　に持たせる「共通デザインの幟旗」に各町内名を入れ、全町内分を作る。

（５）地域以外からの見学者対応について　　　　　　　　　　　　　　　　1.30 一部修正

　　　　当番町がマスコミ説明に使う（パンフ）の様式統一（マニュアルの作成）を図る。　　

　　　　境内テント内で笹巻きを売っているが、他地域の見学者を見据えた軽昼食も売った

　　　らどうか。同様に見学席（単管パイプ席等）も設備したらどうか。広報・新聞掲載。

　　　スの休憩室壁側への展示依頼も考えられる（展示箇所の確認を要する）。


